
 

 

 
Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número três de dois mil e vinte e três         1 

 

 

 

 

Ata número três barra dois mil e vinte e três 
 
-----Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Projeto de Regulamento 

de Atribuição de Medalhas da Freguesia de Raposa; ----------------------------------------

-----Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e treze minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Lara Maria Tabacão Neves, Marta Sofia Pereira Casimiro, 

Luís António da Silva Ruivo, Mário Henrique Viveiros Sarmento da Silva e em 

representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. 

Faltaram os deputados Marco Manuel Gouveia de Sousa do PS, tendo sido 

substituído pelo deputado Luís António da Silva Ruivo do PS, o deputado António 

Manuel Soares Nunes do PPD/PSD. CDS-PP, invocando motivo de saúde, tendo sido 

substituído pelo deputado Mário Henrique Viveiros Sarmento da Silva e o 

deputado Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, não tendo sido substituído, uma 

vez que não informou que iria faltar. -----------------------------------------------------------

-----Entrou-se no período antes da ordem do dia. A Presidente da Assembleia 

colocou a ata a votação sendo a mesma foi aprovada com quatro votos a favor e 

duas abstenções. ------------------------------------------------------------------------------------

-----Seguidamente a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência recebida: oficio remetido pela Presidente da Junta a apresentar 

os pontos para esta reunião da Assembleia de Freguesia e um outro oficio a 

solicitar a aprovação por minuta do ponto dois, Apreciação, discussão e votação do 

Projeto de Regulamento de Atribuição de Medalhas da Freguesia de Raposa. --------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém se queria inscrever para falar 

sobre assuntos da freguesia ou colocar alguma pergunta ao executivo. ----------------

-----Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 
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apresentar congratulações, saudações. ---------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. ----------------

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer o documento apresentado. A Presidente da Junta prosseguiu, dizendo 

que é um documento que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia 

desde a última Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas 

que se encontra disponível para esclarecer alguma dúvida. -------------------------------

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Projeto de Regulamento 

de Atribuição de Medalhas da Freguesia de Raposa. ----------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra, 

dizendo que o Regulamento é um documento muito importante para que se possa 

atribuir medalhas da Freguesia e que sem este documento, a junta não pode fazer 

essa atribuição. --------------------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto, 

não havendo declarações. -------------------------------------------------------------------------

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. ----------------

-----Inscreveu-se o Munícipe Mário Silva, questionando o facto de o Membro desta 

assembleia António Manuel Soares Nunes dizer anteriormente ao Jornal O 

Almeirinense que a Junta gastava dinheiro mal gasto, e que o tinha questionado há 

três assembleias atrás para dizer onde é que o dinheiro estava a ser mal gasto por 

parte da junta e que até agora não veio explicar ou descrever o que tinha dito ao 

Jornal, continuou dizendo que a Assembleia de Freguesia não ajuda a Junta, uma 

vez que o Munícipe Rodolfo Dias foi Campeão e ninguém se lembrou, que a 

Assembleia não lhe fez um Voto de Louvor, por ter sido Campeão do Mundo, e que 
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pensa que a Bancada do PSD não faz parte da junta e que a do PS não está a ajudar, 

diz ainda que o Rodolfo Dias tem corrido com o equipamento da Câmara de 

Sernancelhe e não da Raposa, porque é Sernancelhe que está a patrocinar as 

provas onde o atleta tem participado, sendo normal vestir o equipamento de quem 

o patrocina. -------------------------------------------------------------------------------------------

-----O munícipe Mário Silva, questiona porque é que o parque de merendas teve 

muito tempo sem a Câmara colocar os lavatórios que foram roubados, quando era 

uma coisa que o funcionário da junta fez em dois dias, e que a entrada do açude 

também levou seis meses a ser arranjada e que ainda falta a ponte, referindo que 

este tipo de obra é da Câmara, continuou a dizer que o presidente do CAJ veio em 

Abril dizer que ia fazer aqui uma prova nacional de BTT e que até agora nem prova 

nem pista, que o ATL da Raposa ficou sem funcionária porque a Susana foi para 

Benfica e teve que ficar a cuidar das crianças uma funcionária da Câmara e Junta, 

caso acontecesse alguma coisa a alguma criança quem é que se responsabilizava, 

ou será que a ida da Susana a Benfica tem outras razões; dito tudo isto questiona a 

Assembleia se não deveriam tomar uma posição e chamar o Presidente da Câmara 

para esclarecer estas situações. Diz ainda que não precisa de resposta por parte da 

Presidente uma vez que as questões são para a Assembleia. ------------------------------

-----A Presidente de Junta pediu a palavra e esclarece que em relação à AAAF é uma 

situação do âmbito da Educação e da Ação Social e que apenas deu no momento a 

sua opinião. Em relação ao Rodolfo vai ser homenageado na décima segunda prova 

do Arroz Doce que será a 17 de Setembro, assim como o CAJRAPOSA e a Dr.ª Maria 

José Marouço, que como já tinha dito anteriormente, as homenagens não estavam 

esquecidas mas seriam feitas com o regulamento e na altura em que a junta 

entendesse ser. Relativamente à pista de BTT, o Presidente do Caj, em reunião com 

a Câmara e junta, falou que a Empresa Almeida iria dar as manilhas e que vinha 

com as maquinas coloca-las no sitio, sendo posteriormente dito pelo Presidente do 

Caj, que afinal não era possível, tendo o Vice-presidente solicitado o envio dos 

orçamentos para a Câmara Municipal, a fim de se colaborar na realização da pista, 

documentos esses que não foram enviados, como a junta não teve mais 

informação, chegou a perguntar à Câmara, se tinha alguma resposta por parte do 

CajRaposa, tendo o Vice-presidente, dito que não tinha recebido mais informação. -
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-----Não havendo mais intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e uma horas e trinta e 

seis minutos e eu, Marta Sofia Pereira Casimiro, na qualidade Primeira Secretária 

da Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada 

por todos. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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